



PRESSEMITTEILUNG

Nach der Sandburg ist vor der Sandburg

schauinsland-reisen-Sandburg der Herzen soll 2017 offizieller Weltrekord werden

Duisburg, 21. September 2016 — schauinsland-reisen hat heute entschieden, dass die höchste Sandburg der Welt auch im nächsten Jahr in Duisburg gebaut werden soll. Zusätzlich zu der Sandburg als Besuchermagnet sollen noch mehr Events als in diesem Jahr stattfinden, die die Themen Sonne, Strand und Urlaub emotional erlebbar machen.

Die Sandburg im Landschaftspark Duisburg-Nord ist mit 14,15 Metern die höchste der Welt. Durch einen Sandkollaps während der Bauphase, konnte jedoch nicht ausgeschlossen werden, dass Holzreste unter den Sandmassen verschüttet wurden. Die Folge: Das Sandkunstwerk mit medialer Strahlkraft weit über die Landesgrenzen hinweg, bekam von den Rekordrichtern von GUINNESS WORLD RECORDS® nicht die offizielle Urkunde verliehen, wurde aber als Weltrekord der Herzen bezeichnet und von den Besuchern gefeiert. „Mit teilweise bis zu 12.000 Besuchern pro Tag in der Spitze und einer medialen Reichweite bis nach Südkorea war das Interesse in den vergangenen sechs Wochen so beeindruckend, sodass wir uns dazu entschlossen haben, das Erlebnis Sandburg auch 2017 noch einmal gemeinsam zu feiern“, sagt Andreas Rüttgers, Touristikleiter bei schauinsland-reisen.

In den vergangenen Tagen wurde das XXL-Sandkunstwerk von einem professionellen Abbauteam zurückgebaut. Bei diesen Arbeiten wurden verwitterte Holzreste gefunden, die beim Teileinsturz unter dem Sandberg verschüttet wurden. Die strengen Kriterien von GUINNESS WORLD RECORDS® verlangen jedoch, dass keinerlei Holz in der Sandburg steckt, sondern nur Sand und Wasser.

„Wir möchten uns an dieser Stelle bei all denen bedanken, die in den vergangenen Wochen dazu beigetragen haben, dass aus einer Marketingidee, ein so positiver, friedvoller Ort wurde, an dem sich Menschen jeden Alters und jeder Nationalität an ein bisschen heiler Welt erfreut haben“, so Rüttgers abschließend zum Sandburgen-Event.



**schauinsland
reisen**

PRESSEMITTEILUNG

Pressekontakt: Simone Feier-Leist (Pressereferentin),
Telefon: +49 203 99405 810, simone.feier-leist@schauinsland-reisen.de



BU: 14,15 Meter hoch ist die Sandburg der Herzen.



BU: Viele kleine Details haben die Sandburg zu einem Publikumsmagnet gemacht.



BU: Beim Rückbau kommen wieder schwere Maschinen zum Einsatz.



**schauinsland
reisen**

PRESSEMITTEILUNG

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen gehört in Deutschland und Europa zu den wichtigsten Touristikunternehmen. Im deutschen Markt belegt der Reiseveranstalter Platz 7 unter den Pauschalreiseveranstaltern. Mehr als 60 Destinationen in Nah und Fern hat der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg aktuell im Angebot – Tendenz steigend. schauinsland-reisen blickt auf eine fast hundertjährige Unternehmensgeschichte zurück. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und sein mehr als 380-köpfiges Team setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.

Weitere Informationen unter: www.schauinsland-reisen.de